



江東エコリーダーの会は地元の環境・生物多様性に係わります

## 江東エコリーダー・ニュース 4号

水彩都市江東 安全・安心まちづくりは 人と人の交流から

発行 江東エコリーダーの会 江東区潮見 1-29-7

E-mail: mail@koto.eco.to

### “第6回隅田川クリーン大作戦”

スカイツリーがあちこちから  
市民と企業と行政のコラボで、素晴らしい隅田川に！

東日本大震災の復旧が進む中、雨が心配されたが、何とか曇りになり6月18日朝早くから「第6回隅田川クリーン大作戦」が行われました。市民と企業と行政が連携し、170人以上が集りました。

東京都は、市民・企業・行政と連携し、『隅田川』を中心、パリのセーヌ川やベニスに負けない水の都東京・観光都市づくりを目指しています。



今回も、国土交通省関東地方整備局、東京都建設局の後援のもと、中央区、台東区、江東区、墨田区、東京新聞社の協力、(財)東京都公園協会、(株)建設技術研究所、東京都観光汽船(株)、(株)サンテックインターナショナル、いであ(株)、江東エコリーダーの会、NPOまちなみ育成会、隅田川市民交流実行委員会の協賛で、隅田川クリーンキャンペーン実行委員会(土屋十園委員長、藤原隆事務局長)が主催し、地元の市民団体と連携して行われました。勝鬨橋から桜橋の間の隅田川のテラスを中心に、川の中は東京都の清掃船に協力頂き、勝鬨橋、小石川島及び桜橋から2班の4ルートに分かれて隅田川の両岸のテラスの掃除を行いました。

終りに、土屋実行委員長から東日本大震災と隅田川に関する最近の話と今回の感謝の言葉を頂きました。最後に集合写真を撮って、終わりました。「来年も！」と聞こえました。(文責 中瀬)



ルート3はラジオ体操からスタート！



石川島公園前の隅田川テラス



永代橋でリバーガイド



川の中は都の清掃船が



浜町中央公園での展示



土屋実行委員長の挨拶